

Die ganze Firma auf einen Blick

Das 65-jährige Firmenbestehen feierte das Traditionsunternehmen Nimaro in Köttmannsdorf mit der gesamten Belegschaft. Die Firma stellt seit 1946 Produkte für den Bürobedarf her. Begonnen hat es mit Federschachteln aus Holz, später kam Karton und Kunststoff dazu. Heute reicht die Produktpalette von kreativen Mappen bis zu hochfunktionalen Hüllen aus Kunststofffolien aller Art für Wirtschaft und Industrie. Seit 2006 leiten Sabine und René Artzmann in dritter Generation das Familienunternehmen.



Foto: PR Zeiner

Karriere & Auszeichnung

Seit Anfang 2012 ist **Peter Ramskogler** (29) bei w&p – einem Unternehmen der Wietersdorfer-Gruppe – für den Vertrieb zuständig. Er ist Nachfolger von **Josef Stabentheiner**, der nach über 30 Jahren im Unternehmen in den Ruhestand gewechselt ist. Ramskogler ist seit April 2011 bei w&p, zuvor war er Regionalverkaufsleiter beim Quester Baustoffhandel.

Das „Hotel & Spa Bleibergerhof“ hat einen neuen Direktor: **Reinhold Hofmann** (42) aus Himberg bei Wien ist bereits seit neun Jahren bei der Falkensteiner-Gruppe und war bisher als Director of Operations & Sales tätig.

Auf eigenen Wunsch nach rund eineinhalbjähriger Tätigkeit ausgeschieden ist Hypo-Unternehmenssprecher **Dominic Köfner**. Seine Funktion übernimmt der Leiter der Unternehmenskommunikation, **Nikola Donig**.

Zur „Unternehmerin des Monats“ gekürt wurde die Spittaler Floristin **Tanja Staudacher** (26). Die Auszeichnung wird von „Frau in der Wirtschaft Kärnten“ vergeben. Staudacher wurde für den Einsatz geehrt, mit dem sie ihr Geschäft führt: Für sie, ihre beiden Mitarbeiterinnen und ihr Lehrling ist Kontakt zum Kunden sehr wichtig.



Fotos: Falkensteiner/Bleibergerhof

Bleibergerhof-Chef R. Hofmann.



Unternehmerin T. Staudacher.



Vertriebs-Chef P. Ramskogler.

Kärntner

REDAKTION: WALTRAUD DENGEL
waltraud.dengel@kronenzeitung.at

Wirtschaftspanorama

Über 50 Prozent Ein-Personen-Unternehmen
Wirtschaftskammer blickt in die Business-Zukunft 2012

Von Steuertipps bis zu Trends 2012 – der Business-Talk der Wirtschaftskammer Kärnten für Ein-Personen-Unternehmen und Kleinbetriebe soll einen Blick in die Zukunft bringen. Mit einem Anteil von mehr als 50 Prozent ist dieser Unternehmerkreis für die heimische Wirtschaft von besonderer Bedeutung.

„Diese Unternehmen sind die stabilen Tausendfüßler unserer Wirtschaft“, ist Kammerpräsident Franz Pacher überzeugt. „Sie bleiben immer vorne, sind einen Schritt schneller als andere. Eine der wesentlichsten Eigenschaften dieser Unternehmer ist der Blick in die Zukunft.“

Dazu kann der Business-Talk beitragen, der heute, Montag, im WIFI in Klagenfurt stattfindet (18.30 Uhr). Vizepräsidentin Sylvia Wostal präsentiert ein Buch mit Unternehmergeschichten, beleuchtet werden Wirtschaft & Konjunk-

tur, Trends, Steuertipps sowie Neuerungen – und auch die Gunst der Sterne.



Wostal: Unternehmer-Vielfalt

Foto: WK Presseabteilung